
REQUERIMENTO Nº     705     /06 

De Informações 
 

 
“Quanto à possibilidade de 
continuação da Rua Ubirajara 
Alves, localizada no Jardim das 
Orquídeas”.   

 

 

 

Considerando-se que, faltam apenas 100 metros de asfalto, 
aproximadamente, para ligar a Rua Ubirajara Alves com a Rua Serra 
Negra; 

 
Considerando-se que, há necessidade, também, de 

iluminação, pois muitas pessoas transitam ali à noite, e  
 
Considerando-se que, os moradores locais questionaram este 

vereador por conta da falta dessas melhorias para os bairros citados, 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor  Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
1. A Prefeitura tem algum projeto dessa espécie para 

contemplar a área? 
 

                   2. Caso afirmativo, qual o prazo para que ocorra? 
                
                  3. Caso negativo, quais os motivos e qual a medida a ser 
tomada para resolver o problema? 
                     
       

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 25 de julho de 2006. 

 
 

 

RAIMUNDO “ITABERABA” DA SILVA SAMPAIO 

-Vereador- 
 



 
 


